

Réparation du pont de Rivière Salée sur la VE1, à Nouméa



Le pont de Rivière Salée, réalisé en 1976 et situé sur la VE1, va connaître des travaux de réparation. D'une durée de 4 mois, le chantier sera effectué principalement de nuit et nécessitera des fermetures partielles de la VE1.

Cette opération s'inscrit dans le programme pluriannuel d'investissement (PPI) de la province Sud, dans le cadre du suivi et de la gestion des ouvrages d'art sur le réseau routier.

Nature des travaux

Les travaux entrepris consistent en la réparation des bétons, la mise en conformité des dispositifs de retenue, la réfection des corniches, la réfection de la couche de roulement sur l'ouvrage et sur accès, ainsi que la reprise de la signalisation horizontale et des joints de chaussée.

Le marché, d'un montant global de 103 millions de francs, a été confié à l'entreprise Arbé.

Conditions de circulation

- Les travaux sont réalisés principalement de nuit (de 20 h à 05 h, du lundi soir au jeudi soir).
- Des fermetures partielles de la VE1 pourront être opérées. Dans ce cas, selon le sens de fermeture, un itinéraire de déviation sera mis en place via les échangeurs de Bonaparte et de Montravel.

Pour en savoir + :

- Page « Travaux en cours » sur le site de la province Sud : <https://www.province-sud.nc/information/chantiers-cours>

Pour plus de renseignements
Marie-Noëlle Lopez
Tél. 20 31 07

